



Près de quatre ans après l'élection présidentielle de 2018, Maurice Kamto, continue de revendiquer sa victoire, alors que les résultats officiels avaient donné Paul Biya largement vainqueur réélu avec 71,28 % des voix au scrutin.

Maurice Kamto ne lâche pas prise. Le Président national du MRC continue à se présenter comme le « président élu » du Cameroun. Il persiste à dénoncer des allégations de fraude lors de l'élection présidentielle de 2018. Selon lui, sa victoire avait été volée par le candidat du parti présidentiel.

Interrogé par VoxAfrica, l'avocat-politicien s'est montré clair : **«L'histoire dit que c'est Paul Biya qui a gagné en 2018. Et je dis que ce n'est pas Paul Biya qui a gagné en 2018. Je continue à dire que j'ai gagné l'élection présidentielle en 2018. C'est un fait historique».**

Rappel, Maurice Kamto, était l'un des principaux candidats à la présidentielle de dimanche 7 octobre 2018 au Cameroun. 24 heures seulement après le scrutin, il avait revendiqué sa victoire face au président sortant Paul Biya.

«J'ai reçu mission de tirer le penalty, je l'ai tiré et je l'ai marqué », avait déclaré l'ancien ministre de la Justice lors d'une conférence de presse. Avant de poursuivre : **« J'ai reçu du peuple un mandat clair que j'entends défendre jusqu'au bout ».**

C'est dans ce conteste post-électoral qu'il lancera le plan national de résistance contre le régime de Paul Biya. Mis aux arrêts avec son état major, il sera libéré 8 mois plus tard. Seulement, certains de ses partisans croupissent encore dans geôles. Ils sont accusés d'insurrections et révolution.